



Startschuss zum Projekt Sunnehof

ROHRBACH In den nächsten eineinhalb Jahren entstehen auf der Wohnüberbauung Sunnehof 28 Miet- und Eigentumswohnungen sowie ein Alterszentrum mit 20 Pflegezimmern.

«Man glaubt es kaum, aber es ist so: Jetzt gehts los», verkündete Adrian Siedler, Leiter Immobilien der Bonainvest AG. Nach zwölf Jahren Vorarbeit mit mehreren Verzögerungen erfolgte gestern in Rohrbach der Baustart zur Wohnüberbauung Sunnehof. Das Projekt wird von der Solothurner Immobilienfirma Bonainvest AG als Bauherrin

realisiert.

Zwischen der Allmendstrasse und dem Mittelweg entstehen in den nächsten eineinhalb Jahren zwei Mehrfamilienhäuser mit 16 Miet- und 12 Eigentumswohnungen und gemeinsamer Einstellhalle. Die Wohnungen sind altersgerecht ohne Schwellen und Hindernisse konzipiert. Den Bewohnern steht ein Sicherheits- und Dienstleistungspaket mit Angeboten wie einem 24-Stunden-Notruf oder einem Einkaufsdienst zur Verfügung.

Bau im Frühling 2017 fertig

Nebst den beiden Mehrfamilienhäusern wird ein Alterszentrum mit 20 Pflegezimmern gebaut. «Nun haben die Senioren aus den Gemeinden Rohrbach, Rohrbachgraben und Auswil die Möglichkeit, diesen Lebensabschnitt in der Nähe ihres früheren Zuhauses zu verbringen», sagte die Rohrbacher Gemeindepräsidentin Elisabeth Spichiger. Sie hätten sich bis jetzt immer für ein Altersheim in weiter entfernten Ortschaften entscheiden müssen.

Die im Minergiestandard konzipierten Gebäude werden dem Wärmeverbund angeschlossen. Die Umgebung ist parkartig und mit Spazierwegen geplant. Im Frühling 2017 ist der Sunnehof voraussichtlich bezugsbereit.

Barbara Graber



Projekt Sunnehof: Gestern war der Baustart für 28 altersgerechte Wohnungen und ein Alterszentrum in Rohrbach.

Thomas Peter